

# *Ecuador: Afectados por inundaciones reclaman ayuda*

---

Image not found or type unknown

**A un mes de las inundaciones, muchas familias han decidido regresar a sus casas, pese al daño en sus infraestructuras y solicitan acciones inmediatas.**

Quito, 4 jul (RHC) Los ciudadanos afectados por las inundaciones ocurridas el pasado mes en la provincia de Esmeraldas, en Ecuador, protestaron este martes en ese territorio costero para exigir la prometida ayuda del Gobierno Nacional.

Las familias de los barrios 50 Casas y Los Mangos en esa localidad quemaron neumáticos y cerraron varias vías para pedir a las autoridades locales y nacionales que cumplan con los ofrecimientos luego de la tragedia que afectó a unas 14 mil 186 personas y un total de tres mil 465 familias fueron impactadas por las intensas precipitaciones.

Los primeros días de la emergencia y tras varias críticas recibidas por los habitantes de esa zona, el presidente Guillermo Lasso sostuvo una reunión con la prefecta de la provincia, María Roberta Zambrano, y los alcaldes de los siete cantones para abordar sus necesidades.

En aquella ocasión, el primer mandatario prometió trabajar junto a los directivos allí para mitigar los riesgos que se han presentado por las intensas lluvias y por lo que puede venir con el fenómeno El Niño, a partir del último trimestre del año.

Sin embargo, a un mes de las inundaciones, muchas familias han decidido regresar a sus casas, pese al daño en sus infraestructuras y solicitan acciones inmediatas.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Censos, el 50,2 por ciento de la población de Esmeraldas está en situación de pobreza, pues uno de cada dos habitantes vive con menos de 2,96 dólares al día, unido a los altos índices de violencia que existe en esa región ecuatoriana.

El pasado 29 de junio, el Consejo Nacional Electoral (CNE) mostró preocupación por las provincias costeras y explicó que existen establecimientos allí que se requieren para los comicios anticipados del 20 de agosto, sin embargo están siendo potenciados tras las recientes inundaciones sobre todo en Esmeraldas y en Guayas.

De acuerdo con el consejero del CNE José Cabrera en Esmeraldas ocho recintos fueron afectados por las intensas lluvias que se registraron en este territorio en junio.

La actual temporada lluviosa en Ecuador -conocida aquí como invierno- ha conllevado a la muerte de más de 30 personas, carreteras destruidas, derrumbes, deslaves, y miles de hectáreas de cultivos perdidas.

El fenómeno El Niño, un evento climático mundial que produce el calentamiento de las aguas del mar y provoca fuertes inundaciones o sequía, afectará al país en los próximos meses y agravará la situación, principalmente en la costa. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327380-ecuador-afectados-por-inundaciones-reclaman-ayuda>



**Radio Habana Cuba**